
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)  
 
L'inspection dans les Supermachés devrait être plus fréqente et plus serré; travaillant dans 
une fromagerie je vois les inspecteur au moins 3 fois par année et un très bon suivit est 
effectué lors d'anomalie. 
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